

Pullach i. Isartal, 13.01.2017

Störung am Bahnübergang Jaiserstraße: Fragenkatalog

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
liebe Frau Tausendfreund,

die Schranken am Bahnübergang Jaiserstraße samt Lichtzeichenanlage haben in den letzten Tagen z.T. nicht funktioniert. Das führte dazu, dass S-Bahnen die Jaiserstraße bei geöffneten Schranken querten – eine extrem gefährliche Situation für alle Verkehrsteilnehmer. Im Interesse der Sicherheit stellt die Fraktion der WIP folgenden Fragen und bittet um Beantwortung in der Gemeinderatssitzung am 17.01.2017

- Seit wann ist die Bahnschranke am Übergang Jaiserstraße defekt?
- Wann hat die Gemeindeverwaltung von dieser verstörenden Situation erfahren? Durch wen?
- Wann die Polizei? Durch wen?
- Wann die Deutsche Bahn? Durch wen?
- Gibt es eine definierte Informationskette für solche Notfälle?
- Ist es zutreffend, dass die Störung wiederholt zur gleichen Uhrzeit auftritt?
- Ist es zutreffend, dass zumindest eine S-Bahn am Sonntag Abend (08.01.2017) in erhöhter Geschwindigkeit den Bahnübergang gequert hat?
- Wie kann die Gemeindeverwaltung die Bürger in so einem Fall unverzüglich informieren?
- Was unternimmt die Gemeindeverwaltung, um diese Gefahrenquelle definitiv zu beseitigen?
- Was die Polizei?
- Was die Deutsche Bahn?

Mit freundlichen Grüßen

Fraktion der WIP – Wir in Pullach e.V.